

La Chine enregistre une augmentation notable de la recherche de destinations à Cuba



Pékin, 5 mai (RHC) La Chine a enregistré dimanche une augmentation de 40% des recherches de billets d'avion et d'hôtels à Cuba, suite à l'annonce de l'exemption de visa pour les Chinois.

Selon le journal local The Paper, la plateforme Ctrip a fait état de cette augmentation par rapport à la veille et a indiqué que les résidents de Pékin, Shanghai, Guangdong, Zhejiang, Jiangsu, Tianjin, Shandong et Fujian ont montré un grand intérêt pour la question.

Sur la plateforme de voyage Qunar, le vol direct Pékin-Havana, avec escale à Madrid, opéré par AirChina, est déjà disponible et effectuera son vol inaugural le 17.

Selon Qunar, les villes touristiques les plus populaires de l'île sont La Havane et Varadero, tandis que l'option de voyage de 14 jours à travers quatre pays des Caraïbes (Mexique, Cuba, Costa Rica et Panama) figure parmi les itinéraires les plus recherchés.

Qin Jing, vice-président du groupe Ctrip, estime qu'avec l'exemption de visa et la reprise des vols directs, le coût en temps et en argent pour les touristes sera considérablement réduit, de sorte que l'on peut s'attendre à ce qu'un plus grand nombre de visiteurs chinois explorent ces destinations.

Lors de la cérémonie de clôture de la Foire internationale du tourisme (FITCuba 2024), le ministre du Tourisme de l'île, Juan Carlos García, a annoncé que les citoyens chinois munis d'un passeport ordinaire pourront entrer dans la nation caribéenne sans visa.

Le ministre a également indiqué que le géant asiatique serait l'invité d'honneur de la prochaine édition de l'événement.

Dans de récentes déclarations à Prensa Latina, la conseillère cubaine en matière de tourisme pour l'Asie, Elizabeth Cristina Vela, a indiqué que Cuba se concentrait sur la promotion de ses caractéristiques en matière de sécurité et de connexion avec la nature.

La reprise du vol direct Pékin-Havana avec AirChina est l'un des principaux objectifs des deux pays après la reprise progressive du secteur au niveau international.

Lors d'une récente visite chez le géant asiatique, le Premier ministre cubain Manuel Marrero a expliqué aux tour-opérateurs et aux professionnels du tourisme chinois les attraits de l'île qui en font une destination de choix.

Lors d'un forum d'échange au siège de l'ambassade des Caraïbes à Pékin, il a souligné qu'en dépit de la situation économique difficile résultant de l'impact du blocus américain et du Covid-19, Cuba est un pays heureux qui continue sur la voie du développement.

Marrero les a exhortés à briser le nombre de visites de touristes chinois dans l'île en un an, un chiffre qui s'élève à environ 50 mille enregistrés en 2018.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/353968-la-chine-enregistre-une-augmentation-notable-de-la-recherche-de-destinations-a-cuba>



Radio Habana Cuba